



JAMAS SERA DEMASIADO PREMATURO EVITAR EL CANCER DE PIEL



¿Porqué es tan Importante la Protección Solar?

La exposición excesiva al sol en la niñez aumenta el riesgo de desarrollar Cáncer de Piel durante la vida y favorece el envejecimiento prematuro de la piel.

¿Quiénes Necesitan Fotoprotección?

Sin importar la edad o el color de la piel TODOS debemos protegernos del sol usando protectores solares con factor 15 o más, no solubles al agua y de amplio espectro.



Campaña de Prevención
del Cáncer de Piel



SOCIEDAD CHILENA
DE DERMATOLOGIA
Y VENEREOLOGIA

EL DAÑO SOLAR VA ACUMULANDOSE PARA TODA LA VIDA

Jamás será demasiado prematuro evitar el cáncer de piel [estampa].

FORMATO

Estampa

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jamás será demasiado prematuro evitar el cáncer de piel [estampa]. Chile : [Editor no identificado], [200-?]. 1 cartel (afiche) : color ; cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile